

La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Mlp - 16/11/2011 01:15

Ha sido como una ola, que ha ido arrastrando a todos.

Y ahora ¿qué?

¿Nos libramos, por fin, de esa basura? Y, si es así, ¿existe alguna posibilidad de que nos libremos de otras similares?

<http://www.prnoticias.com/index.php/marketing/1103-inversion-publicitaria-prmarketing/20110274-la-noria-pierde-todos-sus-anunciantes>

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por morpheo81 - 16/11/2011 07:56

Pues a ver si pasa lo mismo con la mayoría de los programas de Telecirco, sobre todo con su programa "estrella" Salvame.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por PAB10 - 16/11/2011 07:59

morpheo81 escribió:

Pues a ver si pasa lo mismo con la mayoría de los programas de Telecirco, sobre todo con su programa "estrella" Salvame.

Pues iba a decir lo msmo..... ojalá pasara tambien con el Salvame, que es un programa vergonzoso y que encime se emite en horario infantil.....

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 16/11/2011 08:31

lo malo de salvame, vuelveme loca, acorralados y noria, es que es su parrilla, no tienen otra cosa (apenas), y digo yo... si está ahí es porque tienen audiencia.... cosa que no entiendo...

es que estos programas están mañana tarde y noche, sea de lunes a viernes o sea sábado o domingo....

antes era la cadena que veía más, pero ya apenas la veo...

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por CUBA_LIBRE - 16/11/2011 08:38

Estaría de maravilla que se cargasen SALVAME.

No puedo con ellos.

Y mi mujer está enganchada. No puedo entender como se puede pasar toda la tarde viendo a esos impresentables comer como cerdos y tratarse como basura un día y al siguiente como íntimos amigos.

Pero es como la droga. Engancha. A veces al final de la tarde le pregunto lo que sacó en claro y..... "nada pero pasé le rato"

En fin..... mujeres..... y cotillas.

Saludos.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por oka - 16/11/2011 11:03

En fin..... mujeres..... y cotillas.

Saludos.

Uyyy mujeres dice y no veas la de JUBILADOS VARONES que hay siguiendo el tema.
s2

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por oka - 16/11/2011 11:06

sin1duro escribió:

lo malo de salvame, vuelveme loca, acorralados y noria, es que es su parrilla, no tienen otra cosa (apenas), y digo yo... si está ahí es porque tienen audiencia.... cosa que no entiendo...

es que estos programas están mañana tarde y noche, sea de lunes a viernes o sea sábado o domingo....

antes era la cadena que veía más, pero ya apenas la veo...

HOLA

Y si te fijas...es como una empresa (y como tal cotiza en Bolsa)que saca derivados de cada programa:

"la gala"

"el debate"

"el delux"
y dentro de poco "..el que fue de fulanito el de GHx" al tiempo
y si no mira "cine de barrio"
s2

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por larpeiro - 16/11/2011 11:36

Hola,

Creo que los hay peores que La Noria, (pero por algo se empieza)lo que hace falta en este pais, es que el organismo o como se llame que se encarga de analizar los contenidos de tv, empiece a actuar de una vez, parece que para lo unico que sirve es para vetar anuncios machistas.

Pues hay más programas telebasura que hay que controlar porque sus contenidos solo aportan valores nefastos para nuestra sociedad.

Saludos.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por euribor - 16/11/2011 11:48

Yo no soy partidario de que prohíban nada, ya que no soy partidario de la censura... Lo que no entiendo es cómo la gente ve estos programas basura.

Deberían de cerrarse por sí mismos, por lo malo que son y porque nadie lo ven.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por larpeiro - 16/11/2011 12:01

Hola,

Ya lo que ocurre, es que lamentablemente se debe intervenir, creéis que si en lugar de estos programas, pusiesen documentales, programas culturales, concursos donde se potencie la inteligencia ¿tendrían el mismo share?.

Por eso hay que intervenir, porque nosotros por si solos no somos capaces de salir de la ignorancia que nos ofrecen de los medios.

Saludos.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 16/11/2011 12:11

exactamente, yo no creo que se deban prohibir, si hay gente que lo ve, por qué se lo vas a quitar, tampoco entiendo por qué lo ve la gente, debe estar muy pero muy aburrida.

según lo que dice larpeiro, en antena 3, tanto ahora caigo como atrapa un millón se han comido a el diario.... no veas lo que me alegro. no suelo ver la tele a esa hora, pero si algún día la veo, no veas cómo siento el cambio....

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por juanmanuc - 16/11/2011 12:49

Estoy de acuerdo "prohibido prohibir" es uno de mis lemas, pero todo tiene un límite, le está bien empleado a telecinco por degradar y degradarse de esa forma, lo que hace falta es que no se les contrate publicidad de forma indefinida hasta que cambien sus formas, que son de vergüenza, así aunque siga manteniendo la audiencia del morbo, como yo la llamo, que aprendan que en televisión como en todo en la vida, no vale todo para conseguir un fin, hay una cosa que en fútbol se llama Fair play, y no se debe pasar la raya del Fair play, y entrar en el juego sucio, para usar métodos que llegan incluso ofenden a cualquiera que tenga mínimo dos dedos de frente.

Salu2.

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 16/11/2011 18:15

estas noticias son buenas, es un toque de atención a los programas estos del corazón. ahora sólo nos falta lo mas importante.. que no tengan audiencia.

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Mlp - 16/11/2011 19:11

CUBA_LIBRE escribió:

En fin..... mujeres..... y cotillas.

Saludos.

¿Hay un pequeño cúmulo de prejuicios en ti o solo me lo parece? Por si sirve, te diré que mi condición de "mujer" no me impide considerar que esos programas son horrorosos. Es más, ignoro si también es por eso, pero paso semanas enteras si mirar la tele y, cuando la enciendo, es para ver algo en concreto.

En fin... hombres... y prejuicios...

Saludos

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 16/11/2011 22:34

La rentabilidad de estos programas es muy alta.

Pones a 5 "tertulianos" que podrias sustituirlos por chimpances, se ponen a chillar e insultarse, y ya está.

El coste es muy bajo, solo pagar a los que intervienen y el plató, te ahorras, guionistas,gasto de transporte, reporteros, editores, todo.

Así aunque no tengan mucha audiencia, si son muy rentables.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Vriesia - 16/11/2011 22:57

Pues yo voy a hacer de abogado del diablo hoy. Mi novia los ve, y le gusta bastante. Es el cotilleo patrio, lo que nos encanta a los españolitos es el cotilleo padre!!!, y por eso los rumores como lo de Ricky Martin se propagaron como la espuma y forzaron a la popular presentadora a declarar que eso era mentira.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 16/11/2011 23:46

vale... ya me habeis contestado a la pregunta que os he hecho en otro hilo...

por cierto, aquí otra mujer, nada cotilla... me gustaba "aquí hay tomate" por su tono de humor... pero aquello desvarió, y yo pasé de esas cosas.

tambpoco veo-leo revistas tipo hola and company.

en mi casa nunca se han visto estas cosas.

somo 3 mujeres y un hombre. y precisamente es a mi padre a quien le gusta estas cosas... aunque por el trabajo no las ve, cuando las encuentra se puede quedar "embelesao"... :lol:

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 17/11/2011 00:24

No es cosa de mujeres ver estas cosas, es cosa de "Marujas", entendiendose como tal las mujeres de mediana edad cotillas, como mi madre que se traga todo y yo le recrimino.

Hombres, alguno habrá, pero no me imagino en el bar hablando de lo que ha dicho la patiño y gritando, ¡¡ARRIBA LA ESTEBAN!!

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 17/11/2011 00:26

andreseljedi escribió:

No es cosa de mujeres ver estas cosas, es cosa de "Marujas", entendiendose como tal las mujeres de mediana edad cotillas, como mi madre que se traga todo y yo le recrimino.

Hombres, alguno habrá, pero no me imagino en el bar hablando de lo que ha dicho la patiño y gritando, ¡¡ARRIBA LA ESTEBAN!!

UFF YA NO ME EXTRAÑARIA NADA... :laugh: :laugh:

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por juanmanuc - 17/11/2011 15:48

sin1duro escribió:

vale... ya me habeis contestado a la pregunta que os he hecho en otro hilo...

por cierto, aquí otra mujer, nada cotilla... me gustaba "aquí hay tomate" por su tono de humor... pero aquello desvarió, y yo pasé de esas cosas.

tambpoco veo-leo revistas tipo hola and company.

en mi casa nunca se han visto estas cosas.

somo 3 mujeres y un hombre. y precisamente es a mi padre a quien le gusta estas cosas... aunque por el trabajo no las ve, cuando las encuentra se puede quedar "embelesao"... :lol:

Nosotros También somos tres mujeres y un hombre en casa, y reconozco que la revista hola si entra en casa, aunque es a mi pesar, y no es mi mujer ni mi hija quien la leen. yo creo que en muchos casos es herencia de otras generaciones, por lo menos en mi casa es así, ya que me traje a mi madre a vivir con nosotros, con la inmensa suerte de que se lleva fenomenal con mi mujer, en eso tuve suerte porque valen las dos infinito.

Por cierto no soy nada machista y espero que tu padre tampoco, no ser machista no quita para que con tres mujeres en casa ya me caiga bien sin conocerlo, y tampoco quita que aveces se heche de menos en casa alguien más que también me de pie. :laugh: :laugh:

Pd. tambien tenemos gato y tortuga.

adivina el sexo. :woohoo:

Salu2.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 17/11/2011 16:29

Si estais en contra de la telebasura de Telecinco, podeis apuntaros a estos grupos de facebook.

<http://www.facebook.com/search/results.php?q=telecinco&init=quick&tas=0.19802024388005035>

Y en especial este:

<http://www.facebook.com/groups/147565108643998/>

<http://www.facebook.com/pages/Mi-lavadora-tiene-mejores-programas-que-telecinco/237235846305896>

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 17/11/2011 16:30

juanmanuc escribió:

sin1duro escribió:

vale... ya me habeis contestado a la pregunta que os he hecho en otro hilo...

por cierto, aquí otra mujer, nada cotilla... me gustaba "aquí hay tomate" por su tono de humor... pero aquello desvarió, y yo pasé de esas cosas.

tambpoco veo-leo revistas tipo hola and company.

en mi casa nunca se han visto estas cosas.

somo 3 mujeres y un hombre. y precisamente es a mi padre a quien le gusta estas cosas... aunque por el trabajo no las ve, cuando las encuentra se puede quedar "embelesao"... :lol:

Nosotros Tambien somos tres mujeres y un hombre en casa, y reconozco que la revista hola si entra en casa, aunque es a mi pesar, y no es mi mujer ni mi hija quien la leen. yo creo que en muchos casos es herencia de otras generaciones, por lo menos en mi casa es así, ya que me traje a mi madre a vivir con nosotros, con la inmensa suerte de que se lleva fenomenal con mi mujer, en eso tuve suerte porque valen las dos infinito.

Por cierto no soy nada machista y espero que tu padre tampoco, no ser machista no quita para que con tres mujeres en casa ya me caiga bien sin conocerlo, y tampoco quita que aveces se heche de menos en casa alguien más que tambien mee de pié. :laugh: :laugh:

Pd. tambien tenemos gato y tortuga.

adivina el sexo. :woohoo:

Salu2.

jajajajajajajja, que adivine el sexo, de quién? de la tortuga??? jajajajaj nunca supe diferenciarlos... jajajja

imagino que a veces necesitarás otro hombre para sentirte apoyado,, pero seguro seguro que te tienen en un pedestal, y mimaito mimaito.. como si lo viera... jajajajja

el gato es gata... seguro... :P

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Mlp - 17/11/2011 19:41

juanmanuc escribió:

Bueno, siempre puedes claudicar ante la mayoría; o pensar en adaptarte a las costumbres de otros países. Mira esto (justo al final de la página):

<http://www.xixerone.com/2011/11/meando-alrededor-del-mundo-una-guia-para-viajeros.html>

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 17/11/2011 22:49

Aquí, esten los aseos como esten, no duran ni 1 semana en buen estado.Y lo digo por el vandalismo.Que envidia me dan en centroeuropa, que pueden tener un aseo tecnológico sin pintadas y roto.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 17/11/2011 23:32

En Venecia te cobran euro y medio por mear en la plaza san marco, así normal que esté en limpio, y en praga también 0.50

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 17/11/2011 23:35

euro cincuenta??? jajajja que pasada...

a mi me encantaron los que vi en amsterdam, en plena calle, urinarios para hombres, con 4 plazas!!!!

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 17/11/2011 23:49

alguien sabe como se pone una foto? estoy intentándolo per nada de nada. donde pone adjuntar imagen, la selecciono, pero no me aparece.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 18/11/2011 00:12

ahnacoff escribió:

alguien sabe como se pone una foto? estoy intentándolo per nada de nada. donde pone adjuntar imagen, la selecciono, pero no me aparece.

Es así.

puede ser porque no cumple con los requisitos, que tiene que medir un máximo y no ser muy grande en kb.

Prueba con otra

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 18/11/2011 00:34

haber si se ve la foto de venecia ahora... <http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/DSC02052.jpg>

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 18/11/2011 00:43

Bueno, en españa en algunos mercados, tienen fichas que las puedes comprar o que si compras en el

mercado, te dan alguna para usar el aseo.

No estan en la calle, pero me parece que debería de ser un servicio gratuito.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por tucapital.es - 18/11/2011 08:17

andreseljedi escribió:

ahnacoff escribió:

alguien sabe como se pone una foto? estoy intentándolo per nada de nada. donde pone adjuntar imagen, la selecciono, pero no me aparece.

Es así.

puede ser porque no cumple con los requisitos, que tiene que medir un máximo y no ser muy grande en kb.

Prueba con otra

Efectivamente, está limitado a imagenes de 800x800 pixels y de 150KB

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 18/11/2011 08:44

esto era en los wc de Venecia. Después por Praga recuerdo que me cobraban entre 0.20 y 0,5 por usar el wc. Lo que me impacto es que el wc del Madonals también cobraba, incluso haber consumido.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por PAB10 - 18/11/2011 17:01

Lo que si que es verdad es que si La Noria esta recibiendo su merecido por hacer telebasura en su mas alto grado, a ver si estos mismos anunciantes se atreven tambien por ejemplo con el programa de la Ana Rosa, que creo recordar que tambien hizo una entrevista vergonzosa a la mujer del asesino de la niña ¿Mari Luz Cortes? en directo..... a una mujer, no se como decirlo, ¿con una minusvalia quizas?, que fue sometida a un acoso en directo y que se demostro como en los interemedios la presionaban para que aguantase sin derrumbarse y hablase mas y mas..... pues a esta señora, a cambio de eso, ha recibido ni mas ni menos que un premio Ondas a la mejor presentadora de TV..... que asco.....

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 18/11/2011 19:17

A mi me hace gracia estos programas de "debate" de la mañana, que se creen que saben de todo. Me doy cuenta cuando hay un logro deportivo, y entonces salen hablando de ello como si supieran lo que es un balón.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por juanmanuc - 18/11/2011 23:46

sin1duro escribió:

jajajajajajajaja, que adivine el sexo, de quién? de la tortuga??? jajajajaj nunca supe diferenciarlos... jajajja

imagino que a veces necesitarás otro hombre para sentirte apoyado,, pero seguro seguro que te tienen en un pedestal, y mimaito mimaito.. como si lo viera... jajajajja

el gato es gata... seguro... :P

jajaja... dicen que las tortugas de tierra se distinguen bien porque los machos tienen la parte de abajo del caparazón curvada para poder acoplar bien sobre el caparazón de la hembra, si lo tuvieran plano como se supone que lo tienen todas las hembras se resbalaran hacia los lados y sería el fin de la especie, así que la tortuga que vive en casa, aunque efectivamente no hay forma de verle sus partes, o es hembra o lo tendrá jo... cuando quiera perpetuar la especie.

salu2.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por juanmanuc - 18/11/2011 23:59

Mlp escribió:

Bueno, siempre puedes claudicar ante la mayoría; o pensar en adaptarte a las costumbres de otros países. Mira esto (justo al final de la página):

<http://www.xixerone.com/2011/11/meando-alrededor-del-mundo-una-guia-para-viajeros.html>

jajaja... No tengo prejuicios en adaptarme a la mayoría, sobre todo como dicen los de IKEA dentro de la república independiente de mi casa, si hay que mear sentado, pues se mea sentado, y es a veces más cómodo, sobre todo práctico si coincide la necesidad en el tiempo con otra necesidad llamémosle mayor, además a partir de ciertas edades dicen que será más higiénico, por lo del parkinson etc... juas juas juas...

Pero eso sí, reivindico poder ejercer mi derecho a mear de pié en circunstancias en las que siempre sea ventajoso y cómodo, lo que incluye además y por ejemplo, excursiones campestres y circunstancias similares en las que agacharse pudiera conllevar a situaciones comprometidas de diversa índole.
:laugh:

Salu2.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Vriesia - 19/11/2011 00:59

Que curioso los derroteros tan variopintos que puede llegar a tomar una conversación sobre telebasura. Ahora tengo más interés en saber más acerca de la convivencia de juanmanuc con sus féminas y por la situación de los WC públicos que por el programa de La Noria. En el fondo, todos tenemos un cotilla en potencia guardado en nuestro interior.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Justo - 19/11/2011 07:17

buenos días

la pena es uqe sea sólo la noria y no caigan otros muchos programas telebasura, sobre todo de la cinco y afiliadas
espero que les haga recapacitar y empiecen a ofrecer programas de calidad
un saludo

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 19/11/2011 12:55

Justo escribió:

buenos días

la pena es uqe sea sólo la noria y no caigan otros muchos programas telebasura, sobre todo de la cinco y afiliadas
espero que les haga recapacitar y empiecen a ofrecer programas de calidad
un saludo

el problema que esos programas basura tienen mucha audiencia, por eso nunca acabaran de emitirse.

yo lo veo igual que los toros (cosa que rechazo profundamente), pues mientras haya aficionados y llenen las plazas existirán, a no ser que lo prohíban en cataluña por imperativo legal.. por sus cojones vamos.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 19/11/2011 18:56

Vriesia escribió:

Que curioso los derroteros tan variopintos que puede llegar a tomar una conversación sobre telebasura. Ahora tengo más interés en saber más acerca de la convivencia de juanmanuc con sus féminas y por la situación de los WC públicos que por el programa de La Noria. En el fondo, todos tenemos un cotilla en potencia guardado en nuestro interior.

jajajajja, "hay un cotilla en mi...." jajajaj

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por juanmanuc - 19/11/2011 20:35

Vriesia escribió:

Que curioso los derroteros tan variopintos que puede llegar a tomar una conversación sobre telebasura. Ahora tengo más interés en saber más acerca de la convivencia de juanmanuc con sus féminas y por la situación de los WC públicos que por el programa de La Noria. En el fondo, todos tenemos un cotilla en potencia guardado en nuestro interior.

Jajaja... pero como no me pagais el mismo e insultante sueldo, me niego a emular a la Belén Esteban y demás, y digo el mismo sueldo a pesar de que como mínimo debiera ser el cuádruple en mi caso, ya que estoy convencido que mi vida es mucho mas entretenida, divertida, y sobre todo enriquecida (en todos los sentidos salvo en el económico de la palabra), que la de esa gente, o al menos así lo es para mí y con eso me sobra, porque gracias a los que me rodean y me demuestran el valor que me aportan en el día a día, lo cotidiano hace tiempo que me dió la pista de cual es el verdadero sentido de muchas cosas, que equivocadamente aveces buscamos mucho mas lejos, sin saber que lo tenemos tan súmamente cerca, lastima que esa gente probablemente no sepa de que estoy hablando. ;)

Salu2.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Mlp - 19/11/2011 20:41

juanmanuc escribió:

Mlp escribió:

Bueno, siempre puedes claudicar ante la mayoría; o pensar en adaptarte a las costumbres de otros países. Mira esto (justo al final de la página):

<http://www.xixerone.com/2011/11/meando-alrededor-del-mundo-una-guia-para-viajeros.html>

jajaja... No tengo prejuicios en adaptarme a la mayoría, sobre todo como dicen los de IKEA dentro de la

república independiente de mi casa, si hay que mear sentado, pues se mea sentado, y es aveces mas cómodo, sobre todo práctico si coincide la necesidad en el tiempo con otra necesidad llamemosle mayor, además a partir de ciertas edades dicen que será mas higienico, por lo del parkinson etc... juas juas juas...

Pero eso sí, reivindico poder ejercer mi derecho a mear de pié en circunstancias en las que siempre sea ventajoso y cómodo, lo que incluye además y por ejemplo, excursiones campestres y circunstancias similares en las que agacharse pudiera conllevar a situaciones comprometidas de diversa índole.
:laugh:

Salu2.

¡Qué bien nos viene un poco de sentido del humor... con la que está cayendo. Un saludo

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por juanmanuc - 19/11/2011 20:59

Desde luego compañera. Eso que no nos falte nunca, aunque el tema derive en lo escatológico, todavia nos podremos reir, a diferencia del cabreo y verguenza ajena que produce la escatologia que tienen montada nuestros queridos políticos.

Salu2.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Vriesia - 19/11/2011 22:36

En estos momentos, mi pareja está viendo La Noria, al mismo tiempo que yo la critico abiertamente en el foro. ¡Pero cualquiera le tose a la parienta!, es como pa levantar la voz en éste momento culmen en que la Nuria Bermudez pone a parir al Dani Güiza (espero que se escriba así).

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 20/11/2011 00:23

Bueno, pues para vriesia y los demas compañeros del foro que sus respectivas parientas ven La noria, Salvame, y demas "cotilleos" ya tiene regalo de reyes.

<http://www.ahorristas.net/images/fbfiles/images/sal.JPG>

Para los que se lo quieran ahorrar, solo teneis que insultaros unos a otros, aunque digais que soys superamigos, y comer como cerdos durante toda la tarde, y uno que haga de gay presentado que se cree el rey del mundo.

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 20/11/2011 23:22

no sé que habrá pasado ayer... a ver si los que ayer estuvieron viendolo, o sus parejas ... nos saben decir qué pasó???

y qué comentais de esto???

<http://www.hoy.es/20111120/mas-actualidad/sociedad/noria-ficha-astrologa-esperanza-201111201942.html>

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 21/11/2011 00:06

sin1duro escribió:

no sé que habrá pasado ayer... a ver si los que ayer estuvieron viendolo, o sus parejas ... nos saben decir qué pasó???

y qué comentais de esto???

<http://www.hoy.es/20111120/mas-actualidad/sociedad/noria-ficha-astrologa-esperanza-201111201942.html>

Pues por lo visto, esta "tipa" es la única que no le importa anunciarse en un programa que paga a madres de asesinos.

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Gamusino - 21/11/2011 00:27

Tal y como esta la cosa, seguro que a Esperanza Gracia hasta le regalan el espacio publicitario...

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 21/11/2011 01:16

Gamusino escribió:

Tal y como esta la cosa, seguro que a Esperanza Gracia hasta le regalan el espacio publicitario...

Pues yo para mi empresa no me anunciaba allí ni aunque me pagaran, y todos los anunciantes que se han ido, supongo que pensarán igual, porque eso no es publicidad, sino mala publicidad.

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por Mlp - 22/11/2011 00:14

juanmanuc escribió:

Desde luego compañera. Eso que no nos falte nunca, aunque el tema derive en lo escatológico, todavía nos podremos reir, a diferencia del cabreo y vergüenza ajena que produce la escatología que tienen montada nuestros queridos políticos.

Salu2.

Pues a ver si esto también provoca sonrisas. A mí me ha parecido simpático (sobre todo, la 4ª escena): "Cosas que no hay que hacer en un aseo masculino"

<http://toptumbles.com/post/11363514603/things-not-to-do-in-the-mens-room>

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por rafacremades - 23/11/2011 07:12

A estos de Telecinco deberían de pasarle una desgracia para que comprendan el dolor de la familia, que compartimos todos los españoles, y sobre todo los padres.

No tienen vergüenza.

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por sin1duro - 23/11/2011 08:24

rafacremades escribió:

A estos de Telecinco deberían de pasarle una desgracia para que comprendan el dolor de la familia, que compartimos todos los españoles, y sobre todo los padres.

No tienen vergüenza.

pues parece que están aprendiendo... continúan limpiando, pero queda tanta "mierda"

<http://www.elperiodico.com/es/noticias/tele/telecinco-retira-enemigos-intimos-resistire-vale-1232689>

aunque yo soy de la opinión, de que si la gente lo ve, si tiene audiencia, por qué hay que quitarlo? no haberlo puesto y enganchado al personal....

=====
Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 23/11/2011 08:50

sin1duro escribió:

rafacremades escribió:

A estos de Telecinco deberian de pasarle una desgracia para que comprendan el dolor de la familia, que compartimos todos los españoles, y sobre todo los padres.

No tienen vergüenza.

pues parece que están aprendiendo... continúan limpiando, pero queda tanta "mierda"

<http://www.elperiodico.com/es/noticias/tele/telecinco-retira-enemigos-intimos-resistire-vale-1232689>

aunque yo soy de la opinión, de que si la gente lo ve, si tiene audiencia, por qué hay que quitarlo? no haberlo puesto y enganchado al personal....

claro, esto es como os toros en cataluña. mientras se llenaba la plaza porque lo tenían que quitar..?

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por BCE - 25/11/2011 17:41

Lo te la noria y telecinco no tiene nombre.... Deberían pagarlo durante un largo tiempo para que las cadenas con programas basura se piensen 3 veces hacer entrevistas a criminales, o padres o madres de criminales.

Nota: Yo antes de esto ya hacia unos cuantos meses que no sintonizo telecinco....Solo emiten basura.

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 25/11/2011 22:23

Fue un factor de publicidad.

En el momento que varias firmas retiraron su publicidad, el resto se convirtieron en "malos" y eso era lo contrario al deseado,la mala publicidad.

Estoy seguro que muchos de los retirados les importaba nada lo del cuco, sino su mala publicidad.

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 02/12/2011 13:54

Ahora parece que piden disculpas a sus anunciantes...

<http://www.lasprovincias.es/v/20111202/gente/telecinco-pide-disculpas-20111202.html>

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 03/12/2011 04:42

Pues el presentador de la Noria, Jordi Gonzalez, dijo en su twitter que no tenian que pedir perdón a nadie.

Ahora que están perdiendo dinero, ¿les entra la conciencia?

no lo creo.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por ahnacoff - 03/12/2011 08:07

Es por la mala imagen que han dado a su propio programa o la mala imgaen que da a sus patrocinadores. Parece que el que no quitaba sus anuncios apoyara al cuco.

=====

Re: La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes

Escrito por andreseljedi - 03/12/2011 23:52

Pues hoy me he quedado en casa, y estoy viendo que ya tiene varios anunciantes, como páginas webs de ofertas, pero de los anteriores nada.